

THE INNOVATION COMPANY®
KARVIA - LONDON - NEW YORK - PARIS - TOKYO
PERFORMANCE PRIORITY PRODUCTS
FOR THE FUTURE

French:

The Innovation Company® conçoit certaines matières premières les plus imaginatives pour le monde cosmétique. Depuis plus de 35 ans, nous développons et commercialisons une gamme large et fonctionnelle d'ingrédients innovants. La gamme de produits se compose de trois divisions : Créations Couleurs®, Créations Solaires® et Créations Soins®, car nous sommes spécialisés dans les cosmétiques de couleur, les soins solaires et les soins de la peau. Aujourd'hui, ces trois divisions offrent constamment de nouvelles solutions et opèrent au mondialement sous la marque The Innovation Company®.

Nous proposons également une gamme naturelle pure et durable venant de Finlande : Nordic Beauty Finlandia®, basée sur notre ferme, forêt et tourbière. La ferme date d'environ 1653.

English:

The Innovation Company® design some of the most imaginative raw materials for the cosmetic world. We have developed and offered a wide and functional range of innovative ingredients for more than 35 years. The product range consists of three divisions: Créations Couleurs®, Créations Solaires® and Créations Soins® as we are specialized in colour cosmetics, sun care and skin care. Today all three divisions offer constantly new inventive solutions and operate globally under the brand The Innovation Company®.

We also offer a clean and suitable natural range from Finland: Nordic Beauty Finlandia®, based on our farm, forest, and peat land. Farm dates to about 1653.